

Zunächst bedanken wir uns bei allen Wählerinnen und Wählern für das entgegengebrachte Vertrauen in unsere Partei. Wir freuen uns über das Ergebnis in Griesheim, bei dem wir mit 7,11% (2019: 6,05%) an Stimmen zulegen konnten und über dem Hessen-Ergebnis der FDP von 6,3% liegen.

Das Gesamtergebnis in Deutschland von 5,2% bei der EU-Wahl kann uns natürlich nicht zufrieden stellen insbesondere das Erstarken der extremen Rechten und des neu aufgekommenen BSW ist ein ernst zu nehmendes Warnzeichen. Die extreme Rechte und die BSW suggerieren, man könne mit Politik der Vergangenheit die Probleme von heute und morgen lösen. Dies war jedoch schon immer ein Trugschluss.

Bei der Weiterentwicklung der Zukunft muss die EU ihre Politik wieder besser erklären und den Menschen aufzeigen, dass Europa nicht nur seinen Preis- sondern auch seinen Wert hat.

